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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE DECLARACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por la 

reducción de las jornadas laborales en la empresa Vassalli, verdadera marca de la 

identidad económica, laboral y cultural de Firmat, departamento General López. 

Este cuerpo expresa su solidaridad con el conjunto de trabajadoras y trabajadores y, en 

forma paralela, le pide al gobierno provincial que impulse todas las medidas a su 
alcance para que la empresa retome su nivel de producción normal. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Vassalli Fabril SA informó que la jornada laboral se reducirá, a partir del mes de julio de 
2019, de ocho a seis horas, generando una marcada preocupación en el conjunto de 
sus trabajadoras y trabajadores. 

La falta de ventas a pesar del repunte esperado por el sector de la maquinaria agrícola 

tras la última cosecha, sumado a otros factores, afectan el normal funcionamiento de la 

emblemática industria de cosechadoras firmatense y única de capitales nacionales en 
el país, la cual sigue.lidiando con dificultades que le impiden salir a flote. 

Diego Romero, secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica de Firmat, dijo que la 

medida fue aceptada en asamblea por los trabajadores de la compañía que 
inicialmente propuso, sin éxito, bajar a la mitad las actividades laborales. 

La voluntad de acompañamiento del personal va en sintonía con la postura asumida 

por el sindicato desde que la conducción de la firma volvió a manos de Mariana 
Vassalli, tras la frustrada experiencia que significó haber cedido el manejo a un grupo 
de concesionarios que tuvo una salida conflictiva. 

Romero especificó que la empresa se comprometió a pagar las horas trabajadas y 
seguir destinando lo que recibe del Estado a través del programa Repro, lo que 
representa unos 3.500 pesos por trabajador cuyo monto es calificado como 
"insuficiente". 

En ese sentido indicó que el secretariado nacional de la UOM está gestionando una 
reunión con el ministro de Producción de la Nación, Dante Sica, donde, de prosperar, 

no sólo se insistirá en la necesidad de incrementar esa ayuda para pago de salarios, 
sino también destinar asistencia financiera para producción. 



CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

"Lo que más se necesita es capita.1 de trabajo para poder armar tres o cuatro máquinas 

y salir a vender en estos meses que son estacionales para las fábricas", dijo Romero. 

El abogado de la UOM Rosario, Pablo Cerra, pidió "la urgente intervención de la 

provincia para garantizar el sostenimiento de la fábrica y los puestos de trabajo". 

Cerra solicitó a la provincia "que aporte capital de trabajo para apuntalar el 

funcionamiento de Vassalli Fabril, y evitar así el peor desenlace que pondría en peligro 

la paz social de la ciudad de Firmat". Y fue aún más contundente al sostener que se 

exigió a la provincia "que el tema sea tomado como una política de Estado". 

Por estas razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 
Declaración. 
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